
REUNIÃO ORDINÁRIA COMISSÃO DE 
ATLETAS

Data: 03/05/2025

Início: 11:18

4/2025 Término: 12:51

Local:
Reunião Virtual, via Google 
Meet

Participantes:

Presentes votantes: 
Nome – Ana Sofia Oliveira Valente (Presidente)
Nome - Anna Laura Prezzoti
Nome – Helena Emília Oliveira Teodósio
Nome – Luanh Saboya Fernandes Rodrigues
Nome – Samory Uiki Bandeira Fraga
Nome – Jeovanna Ferreira Marques
Nome – Lucas Souza Vaz dos Santos
Nome - Luiz Guilherme Paulino Amaral
Nome – Thainan Foscarini Schopchaki
Nome – Sarah Souza Marques
Nome - Rhavier Fernandes Avelar (Vice-Presidente)
Nome - Euzebio Henrique da Silva
Nome – Dalita Kobayashi Barros

Secretária(o) da Comissão: Samory Uiki Bandeira 
Fraga 

PAUTA DO DIA 

1. Votação dos membros da Comissão que se reconduzirão por um mandato de 2 anos;
2. Pauta livre

Aos três de Maio de 2025 às onze horas e dezoito minutos, de forma online pela 
plataforma Google Meet, foi realizada a reunião ordinária da Comissão de Atletas cujos 
presentes foram confirmados mediante lista de presença. Registra-se a ausência de Alice 
Pizzeta e Thamires Urcino Gomes.

Devido a natureza virtual da reunião dos membros da Comissão de Atletas (CA) nessa 
ocasião, por questões de logística, todos os membros receberam um aviso por 
WhatsApp com a antecedência prevista no regimento interno.

Na sequência, foi apresentada a seguinte ordem do dia: 

                                                                                                                                      
________________________________________________________________________________________________________________

SBN Qd.02 Bloco F, Asa Norte – Ed. Via Capital, Brasília – DF CEP 70.040-020 – Brasília/DF
Tel: (0**61) 3967-7176 – fax.: (0**61) 3967-7176 - E-mail: cbde@cbde.org.br     CNPJ 03.953.020/0001-75 

mailto:cbde@cbde.org.br


1. Votação dos membros da Comissão que se reconduzirão por um mandato de 2 anos;

Superadas  as  formalidades  iniciais,  o  Secretário  da  Comissão,  Samory  Uiki,  deu  por  iniciado  os 
trabalhos e fez a leitura da pauta do dia. A seguir, passou a apresentação do primeiro item da pauta.  
Samory inicia a reunião falando que haverá 3 opções para o formato de votação. 1ª – Todos votarem 
abertamente  e  a  contabilização  ser  feita  pelo  secretário,  2ª  –  A  votação  ser  fechada  por  meio  de 
formulário no Google Forms a ser conferido pelo secretário, 3ª – Os participantes enviarem seus votos 
por e-mail para o secretário e o mesmo ler para os demais integrantes as escolhas de voto de cada um 
para contagem de todos. Helena diz que as 3 opções dão na mesma. Sarah diz que prefere que a votação 
seja por google forms.  Jeovanna diz que a opção de mandar por email  é a mais justa.  Sarah pede 
explicação do porquê. Anna Laura sugere que 2 pessoas façam a conferência dos votos. Luanh acredita 
que alguns membros podem se indispor uns com os outras caso a votação seja aberta. Helena acha que 
as pessoas têm que ter maturidade e profissionalismo o suficiente para votar abertamente após quase 4 
anos. Luanh acha delicado a votação ser aberta, pois pode causar desconforto entre os membros da 
comissão, acredita que devem entrar em um consenso logo e observa que nunca viu uma votação de 
cargo ser feita de forma aberta. Luiz Guilherme acredita que há verdadeiramente 2 opções e expressa 
que  tem que  ser  definido  logo para  dar  sequência  na  reunião. Samory  diz  que  a  melhor  opção é 
enviarem os votos por e-mail e todos fazer a contagem juntos para participarem, como a recondução é  
de caráter extraordinário e único a opção de ser aberta não influencia e não será a regra.  Após o debate, 
foi decidido que seria votado através de levantar as mãos na chamada os membros que gostariam que a 
votação fosse feita de forma fechada. 9 pessoas votaram para a votação ser fechada e além do secretário 
Samory,  a membro Sarah ficaria  responsável  pela  conferência  dos  votos. Samory dá seguimento à 
reunião e elabora que os 8 candidatos a recondução terão 2 minutos para fazer um pronunciamento do 
motivo que querem continuar na Comissão de Atletas por ordem alfabética. Ana Sofia é a primeira fazer 
o seu pronunciamento, em sequência Anna Laura, depois Helena, após, Jeovanna, com Luanh após e 
Lucas na sequência, então Luiz Guilherme e para finalizar Rhavier Fernandes. Samory sinaliza que o 
tempo de chamada está terminando e envia o link de votação para os membros que estão na chamada 
para votarem enquanto um novo link de chamada é preparado. Uma nova chamada é feita, com um novo 
link e após 15 minutos os votos foram computados e conferidos por Samory e Sarah. Foi decidido que 
os membros que irão se reconduzir serão Helena, Jeovanna, Luiz, Luanh e Anna Laura como mostra o 
gráfico abaixo. Samory parabenizou os membros escolhidos e deu por finalizada a primeira pauta. Após 
isso, a pauta foi aberta para qualquer participante que quisesse fazer algum apontamento. Ana Sofia 
teceu elogios aos membros que ficarão, diz que está muito feliz pelos membros escolhidos e tem certeza  
de que farão um ótimo trabalho. Luanh Saboya diz diretamente para Ana Sofia que está feliz por ela ter 
ido buscar crescimento pessoal, agradece a mesma pela liderança que exerceu nos últimos 3 anos e que  
terá um futuro brilhante. Helena Teodosio diz que todos se desenvolveram muito nesses anos, houve 
muito aprendizado, que nos encontramos por um motivo e continuará acompanhando todos e torcendo 
por todos. Luiz Guilherme agradece a Ana Sofia por ter dado a oportunidade de fazer parte e agradece a  
gestão de Ana Sofia e Rhavier. Rhavier diz que estamos findando um ciclo de 4 anos, mas tivemos a 
oportunidade  de  crescer,  diz  que  já  passou  por  uma  eleição  recentemente,  mas  essa  é  ainda  mais 
gratificante,  que  sua  federação  pode  necessitar  de  sua  ajuda  e  que  cada  membro auxiliou  em seu  
crescimento profissional  e pessoal;  diz que os  5 membros que se  reconduzirão farão um excelente  
trabalho sem dúvida e terão como missão passar para os novos membros como trabalhar com seriedade 
o desporto escolar; cita que deixar os psicólogos é o grande legado da Comissão para a CBDE; faz um 
relato de agradecimento diretamente à Ana Sofia e cita alguns momentos da comissão ao longo dos  
anos. Anna Laura  agradece  a  todos pelos  votos  e  diz  que continuará  trabalhando duro para  que a 
comissão mantenha o alto padrão que temos e que contará com todos para o que precisar . Jeovanna diz 
que cresceu muito nesse período e agradece especialmente a Ana Sofia e Rhavier por estarem a frente 
da comissão e por todo o trabalho feito. Samory parabeniza a todos os membros pelo trabalho realizado 
nos últimos 3 anos e meio, faz um elogio especial a Ana Sofia e Rhavier e relata que passou a entender  
quanto  trabalho  a  Comissão  tem após  se  tornar  secretário  e  que  os  membros  que  se  reconduzirão 
deverão preparar-se. Ana Sofia finaliza a reunião agradecendo e desejando sucesso a todos .  Após a 
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discussão dos temas apresentados acima, a reunião foi encerrada, sendo sua ata lavrada na forma de  
sumário e assinada por mim Secretario da Comissão de Atletas da CBDE.

Votação dos membros que tinham interesse em se reconduzir

Ana Sofia Oliveira Valente
Presidente 

Samory Uiki Bandeira Fraga
Secretário
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